



MARKETING NEWSLETTER

- **Alinka Hardianti Meraih Posisi ke 2 dalam Kejuaraan Nasional Indonesian Drift Series 2021**
- **GT Radial Support Acara Safety Driving oleh Komunitas Toyota Calya Indonesia**
- **GT Radial Seminar Safety Driving dengan Komunitas Toyota Fortuner (ID42NER)**



ALINKA HARDIANTI MERAHAI POSISI KE 2 DALAM KEJUARAAN NASIONAL INDONESIA DRIFT SERIES 2021

Brand Ambassador GT Radial - Alinka Hardianti menjadi juara ke 2 kelas Pro dalam kejuaraan Indonesian Drift Series (IDS) yang dilaksanakan di J99Maxx Drift Circuit, Lippo Village Karawaci, Tangerang, hari Sabtu - Minggu tanggal 23-24 Oktober 2021.

Acara ini digelar dengan protokol kesehatan yang ketat sesuai dengan Satgas Covid Pemerintah Daerah Tangerang, Banten. IDS dilakukan melalui live streaming J99XA Media yang disaksikan hingga 10.000 penonton dari seluruh dunia. Alinka Hardianti merupakan satu-satunya drifter perempuan di Indonesia yang mampu bersaing dengan kompetitornya yang mayoritas adalah laki-laki.

ngobrol
seru
bersama
komunitas

DRIVE SAFELY

live Instagram @ktci_pusat
Minggu, 17 Oktober 2021 - Jam 10.00 - 12.00 WIB

Doorprizes :
2 Tiket pp
2 HP Samsung A52
Voucher Astrapay, Pertamina

Om Toni Susilo
Ketua Umum
KTCI (Komunitas Toyota
Calya Indonesia)
#KecelakaanUntukanda

Om Sony Susmana
Instructor Safety Driving

Sesepuh Kopi
PeduliLindungi
*Kegiatan offline terbatas hanya 20 orang terdaftar, SK berlaku

Pertamax, idemitsu, taf, JNE, AUTO 2000, Red Bull, Garuda Indonesia, Ottoban, SPEEDWORK, TMO, NGK, ASTRA, SAMSUNG mobile

GT RADIAL SUPPORT ACARA SAFETY DRIVING OLEH KOMUNITAS TOYOTA CALYA INDONESIA

GT Radial mendukung seminar Toyota Calya Indonesia Safety Driving pada Minggu 17 Oktober 2021 yang membahas tentang kecelakaan mobil yang sering terjadi belakangan ini. Peserta wajib mengikuti protokol kesehatan keselamatan yang dipersyaratkan seperti mencuci tangan, memakai masker, dan menjaga jarak sosial.

Acara ini diselenggarakan secara hybrid; offline dan online. Untuk offline, Safety Driving 'Fun Chat' dihadiri oleh sebanyak 20 member dari Toyota Calya Indonesia di Sesepuh Kopi, Jakarta Selatan. Untuk online, seminar disiarkan secara live streaming melalui Instagram. Dalam acara berdurasi 120 menit ini, GT Radial bermitra dengan SDCI (Safety Defensive Consultant Indonesia) untuk memberikan pelatihan tentang poin-poin penting berkendara yang aman dan cara menghindari kecelakaan mobil.



GT RADIAL SMINAR SAFETY DRIVING DENGAN KOMUNITAS TOYOTA FORTUNER (ID42NER)

GT Radial belum lama ini berkolaborasi dengan Toyota Fortuner Indonesia (ID42NER) dalam acara seminar Safety Driving pada Minggu, 23 Oktober 2021 yang membahas tentang kecelakaan mobil yang sering terjadi belakangan ini. Peserta wajib mengikuti protokol kesehatan keselamatan yang dipersyaratkan seperti mencuci tangan, memakai masker, dan menjaga jarak sosial.

Acara hybrid ini diadakan secara offline dan online. Untuk offline, Safety Driving 'Fun Chat' dihadiri oleh sebanyak 20 member dari